

NRW-Sicherheitspartnerschaft ist eine "Shownummer"

20.12.2017

Im Gespräch mit der "Neue Westfälische"-Zeitung bezeichnet der BDK-Landesvorsitzender die Partnerschaft zwischen Polizei, Logistikbetrieben und Raststättengesellschaft zur Bekämpfung der Einbruchskriminalität eine "Shownummer".

"Das Problem besteht nicht darin, dass wir zu wenig Hinweise hätten, sondern wir haben keine Leute, die diese bearbeiten", erläuterte Sebastian Fiedler gegenüber der Zeitung und wies auf den großflächigen Personalabbau bei der Kriminalpolizei in NRW hin.

Den vollständigen Artikel finden Sie hier:

https://www.presseportal.de/pm/65487/3813590

Pressemitteilung des Innenministeriums NRW:

https://polizei.nrw/pressemitteilung/nrw-polizei-besiegelt-neue-sicherheitspartnerschaft

bdk.de Seite 1